



特集

はたち二十歳と語る会



新しい年の幕開けです。11人の二十歳の皆さんにお集まりいただき、幸田町について思っていること、自分たちの考えていることなどを語っていただきました。なお、内容は要約してあります。(本文敬称略)

町長…幸田町をより良い町にしていこうために、皆さんの意見や、日頃からの思いを聞かせてください。

教育長…幸田町の好きなところや未来について皆さんの意見を聞くことができるのを楽しみにしています。

幸田町の好きなところ、PRするならここ！

鈴木…私が思う幸田町の良いところは、温かい人が多いところです。例えば、私が中学生の時に南部中学校は凧揚げ大会に参加したのですが、その時に地区の人がおみそ汁やおにぎりを「食べる？」と薦めてくれたり、学校から家まで歩いて帰る間だけでも、すれ違う人たちがあいさつをしてくれました。そういう地域のひととの交流が豊かで温かいところをPRしたいです。



平成28年度こうた凧揚げまつり

町長…行事などを通して町民の人の良さを感じてもらえて非常にうれしく思います。

宮崎…aiboと触れ合えるカフェや特産品があることなど、全国唯一の取り組みや、強みが明確にある点はPRしていいところだと思います。

町長…aiboやエアウィーヴは幸田町にある工場で生産されており、ふるさと納税の返礼品にもなっています。

他にも、トイレのアラウーノなども幸田町にある工場で生産されており、幸田町には非常に高い技術で作られている製品が数多くありますので、多くの人に知ってもらいたいと考えています。

宮川…幸田町の好きなところは、魅力的な場所がたくさんあるところです。自分の家の近くにある町民会館は僕が一番好きなところです。小学生や中学生はプールに入れたり、大人はさくらホールなどで、すごい人の演奏を聞くことができたり、さまざまな年齢層の人が集まれるいい場所だと思うので、そういうところがたくさんある幸田町はいいところだと思います。

町長…町民会館については、町内だけでなく近隣の市町の人たちにも足を運んでもらえる人気の施設です。「魅力的な場所」と思っただけのような施設を引き続き考えていきたいと思っています。

幸田町の未来、こんな町になってほしい

助田…スポーツができる施設がもっと増えるといいなと思います。中学・高校とテニス部で文化公園や豊坂のコートで練習してきましたが、岡崎市だと中央総合公園があり、そこで大会が開催されるので、もっと大きなスポーツ施設があると、より幸田町のスポーツが盛り上がると思います。

町長…大きなスペースが必要なスポーツをする場所が幸田町にはないので、スポーツを頑張っている人のためにも、スポーツ施設を充実させ、今までできなかったスポーツが行えるように土地の利用方法について模索していきたいと考えています。



河合 春香さん
(幸田中出身)



井貝 公香さん
(幸田中出身)



宮崎 壮輔さん
(幸田中出身)



幸田町長
成瀬 敦

井貝…もう少し他の市町の人が幸田町を訪れてくれるようになってほしいと思います。大学に通うようになってから、他の市町の人と話す時に「幸田町出身です」と言っても知らない人が多いです。一方で町内のカフェに行ったり、何かがあるという人もいるのですが、まだまだ知らない人も多く、自分の中で悲しいなと思ったりします。お洒落なスポーツを作ったり、他の市町の人がたくさん来てくれるようになって、にぎわいのある町になってほしいと思います。

町長…多くの人に来てもらうためのにぎわいの創出には商業が必要です。幸田町には大型モールのような多くの人が集まる場所はありませんが、幸田町ならではの人の交流やにぎわえるスポットを動画やSNSを活用し、もっと多くの人に知ってもらえるようにしていきたいと考えています。

山本…町外の人へのPRも大事だと思いますが、住んでいる人がもっと住みやすく感じる町になってほしいと思います。特に高齢の人が、免許返納した後に、外出ができなくなってしまったら困るということを目頃から感じているので、スーパーや病院などの生活の一部を担っているところへ行きやすいように、バスや乗り合いタクシーをもう少し増やせると高齢の人にも優しい町になると思います。

町長…幸田町には、コミュニティバスである「えこたんバス」や地域で助け合う仕組みの「坂崎コミュニティライド」、デマンド型交通の「チョイソコこうた」などがあります。現在、昨年度設置した、幸田町地域公共交通会議で将来の公共交通についての議論を行っているので、誰もが利用しやすい体系を構築していきたいと考えています。

坂崎…歴史や文化の豊かさを生かして、観光で溢れる町になってほしいと思います。幸田町は大河ドラマ「どうする家康」に登場する夏目吉信（広次）や平岩親吉のような家臣たちのゆかりの地であるし、以前に本光寺で小判などが出土したときに話題になったように、歴史や文化をPRして、歴史ファンを含む多くの人に来てもらえるような町になってほしいと思います。

町長…夏目吉信が城主である六栗城址に石碑が建立されましたので、多くの人に訪れてもらいたいと思いますし、その他にも活躍した歴史上の人物が幸田町にはいますので上手にPRできたらと思っています。



六栗城址石碑(六栗中屋敷地内)

河合…私は幸田小学校の児童クラブでアルバイトをしているのですが、劣化した遊具で子どもが転んで危ないと感じる時があります。遊具を新しくするなどして、子どもたちが安全に遊べるようになってほしいなと思います。

町長…遊具の安全はもちろんですが、子どもたちが集える場所についても整備していきたいと考えています。

大竹…全国的に人口減少や高齢化が問題になっていますが、その中で、自分が生まれ育った幸田町の人口が減ってしまうのはやっぱり悲しいと思います。子育て世代に対する援助の拡充や、町外から人を呼び込む施策を増やし、



助田 稜斗さん
(北部中出身)



宮川 頌悟さん
(北部中出身)



蜂須賀 成美さん
(南部中出身)



鈴木 萌恵子さん
(南部中出身)



教育長
池田 和博
いけだ かずひろ



坂崎 亜央哉さん
さかざき あおや
(南部中出身)



大竹 智也さん
おおたけ ともや
(南部中出身)

令和6年 はたち二十歳のつどい

と き 1月8日(月祝)
受 付 午後1時～
開 式 午後1時30分
と ころ 町民会館 さくらホール



昨年の二十歳のつどいの様子

*昨年度から成年年齢引き下げにより、18歳から成人となりますが、町では名称を「二十歳のつどい」に改名し、20歳を対象に式典を実施しています。

林…造りたい施設、やりたい施策などいろいろあると思いますが、直近で、今一番やりたいことや力を入れたと思うことは何ですか？

町長に聞いてみたいこと

町長…現在、老人保健施設や重度障害者施設の建設を検討しています。施設の設定だけではなく、高齢者や障がい者の社会参加も重要ですし、それを支える地域づくりや周囲の理解についても同時に進めていく必要があると考えています。

町長…人によって求める施設や必要な施策は異なりますが、大きなスポーツ施設は造りたいと思っています。林さんはどんなスポーツ施設があったらいいと思いますか？

町長…短い時間でしたが、皆さんの貴重な意見を直接聞くことができて大変うれしく思います。皆さんが地元のために頑張りたいと思えるような幸田町にしていきたいです。

教育長…皆さんが新たな気持ちで大人としての次のステップへ進んでいけるような「二十歳のつどい」となることを期待しています。

林…中学・高校とソフトボールをやっていたので、ナイター設備のある施設があるといいです。坂崎運動場やとぼね運動場もありますが、屋根付きの屋外運動場があるといいと思います。



林 瑞華さん
はやし みずは
(北部中出身)



山本 碧華さん
やまもと あおか
(北部中出身)